

Gymnasium Hartberg im Einsatz für Ärzte ohne Grenzen

Die 5S Klasse des BG/BRG/BORG Hartberg besuchte im Rahmen des Religionsunterrichts die Ausstellung von Ärzten ohne Grenzen in Graz. In einer spannenden Führung durch nachgebaute Flüchtlingszelte und einen Plastikoperationsaal konnten sich die Schülerinnen und Schüler ein Bild von den Einsätzen gegen Ebola oder Cholera, von der Flüchtlingshilfe und dem Kampf gegen Unterernährung machen. Schnell entstand die Idee für die Organisation, die auch Träger des Friedensnobelpreises ist, zu spenden. Die 2E Klasse beteiligte sich mit selbstgebastelter Schokolade am Projekt, die 7C Klasse verkaufte am Elternsprechtag (Dezember 2016) Tee und Mehlspeisen. Dank des großartigen Einsatzes konnten die Schülerinnen und Schüler 450 Euro an Ärzte ohne Grenzen übergeben.

Andrea Hadolt

